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Frau Muriel-Lucie Berno 

Frau Julia Schnäbelin 

Herr Mike Stephan 

Max-Horkheimer-Str. 15 

Gebäude ME, Ebene 04 

42119 Wuppertal 
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www.stupa-wuppertal.de 

Wuppertal, 06.06.2019 

Protokoll der Sitzung des Studierendenparlaments vom 05.06.2019 

 

Beginn: 18.01 Uhr 

Ende: 18.41 Uhr 

Ort: AStA-Großraumbüro (ME.04.19) 

Redeleitung: Mike Stephan 

Protokoll: Julia Schnäbelin 

 

Anwesende Parlamentarier*innen: Julia Schnäbelin, Mike Stephan, Yannik Düringer, Jonas Klein, 

Cornelis Lehmann, Lars Büttner, Hong-Nhi Nguyen, David Bartholomäus, Joshua Gottschalk, Marthe 

Monreal, Linus Prinz, Felix Wagmann 

Abwesende Parlamentarier*innen: Muriel Berno (e), Lukas Vaupel (e), Philip Cramer (e), Emre-Can 

Tan, Vanessa Warwick (e), Ivo Vuicic (e), Konstanze Wagner (e), Felix Peske, Amirhossein Samaie 

Anwesende Mitglieder des AStA: Benjamin Fachinger, Kai Radant 

Anwesende Gäste: Alexander Kroll 



 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Mike eröffnet die Sitzung.  

Das Protokoll der letzten Sitzung des Studierendenparlaments wird angenommen (9 Ja, 0 Nein, 2 

Enth.) 

Das Protokoll des autonomen Referats zur Dekonstruktion Ästhetischer Normen wird einstimmig 

bestätigt ( 11 Ja, 0 Nein, 0 Ent). Wichtig hierbei ist, dass der Name im Prozess der 

Satzungsänderungen in „Ästhetik-Referat“ geändert werden soll. 

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen (11 Ja, 0 Nein, 0 Ent.):  

TOP1  Begrüßung und Regularia 

 

TOP2  Berichte aus den Gremien 

 

TOP3  Hochschule und Hochschulpolitik 

 

TOP4  Anträge 

 

TOP5  Sonstiges und Termine 

 

 

TOP 2: Berichte aus den Gremien 

LAT: Beim letzten Treffen wurde teilweise eine neue Koordination gewählt. Jonas Neubürger 

(Dortmund, DIE LISTE) wurde gewählt. Katrin Lögering bleibt kommissarisch im Amt, da die 

angetretene Kandidatin für das Koordinationsteam keine Mehrheit für sich gefunden hat. 

ZQVK: Julia berichtet von der letzten sehr erfolgreichen Sitzung. Viele von den studentischen 

Vertreter*innen der ZQVK eingebrachten Verbesserungsvorschlägen wurden aufgenommen und 

werden umgesetzt. Hierzu zählt ein Lehrpreis für digitale Lehre, längere Öffnungszeiten der Mathe-

Cafeteria an Samstagen (zumindest im Prüfungszeitraum) und auch die Öffnung vom Parkhaus an 

Samstagen. 

AK Mensa: Muriel, Maike und Kai haben sich vorgenommen den AK Mensa wieder ins Leben zu 

rufen. Mensa@asta.uni-wuppertal.de ist der neue Verteiler, der von Maike betreut wird. Die Mensa 

soll im SoSe 2020 umgebaut werden. Hierzu soll das vegane Angebot ausgebaut werden, wenn ein 

neuer Koch kommt. Auch soll auf die Markenauswahl geachtet werden (Coca Cola soll zum Beispiel 

ersetzt werden).  

Verwaltungsrat: Kai berichtet von der letzten Sitzung: Die Wohnheime werden teilweise zum 

Wintersemester eröffnet. Muriel ist zur stellv. Verwaltungsratvorsitzenden gewählt worden. Neuer 

Vorsitz ist Herr Brenken.  

Es entsteht eine Diskussion über die Wohnheimplatzvergabe, da undurchsichtig ist, wer wann auf 

welche Art einen Platz bzw. eine Verlängerung erhält. Maike bietet an, beim nächsten Gespräch mit 

dem HSW diese Thematik anzusprechen. Ben regt einen AK Wohnheim an. Corni merkt an, dass die 

Vergabe bereits von Ronan zu seiner Zeit angesprochen worden ist. Man ist sich einig, dass die 
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Kriterien offengelegt und überdacht werden sollten! Felix berichtet, dass auch die Waschmaschinen 

oft nicht funktionieren, bzw. zu teuer sind. Insgesamt ist man oft nicht zufrieden mit dem Service des 

HSW. 

Hopo-Referat: Yannik berichtet von der Veranstaltung „Die EU und DU“. Sie war gut besucht und 

sehr interessant.  

Außerdem gibt es in der Psychologie wohl momentan vermehrt Beschwerden wegen 

Anwesenheitspflichten. Mike berichtet dazu, dass es dieses Problem schon lange gibt. Yannik bleibt 

auf jeden Fall an dem Thema dran und setzt sich für die Studis ein. 

Kultur-Referat: Lars berichtet, dass das Open Air und die Wiwi-Party gut besucht waren.  

 

TOP 3: Berichte aus den Gremien 

Es gibt keine Berichte. 

TOP 4: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

TOP 5: Sonstiges und Termine 

Nächste StuPa-Sitzung kann nicht am 3.07. stattfinden aufgrund von Terminüberschneidungen. Sie 

wird eine Woche später am 10.07. stattfinden. 

Weitere Termine:  

03.07.  Cocktailabend vom AStA 

06.06.  Malle-Party vom AStA 

27.06.  Karaoke-Abend mit EW-Fachschaft und AStA 

09.07.  Pubquiz vom AStA 

15.06.  CDS mit dem Queer Referat in Barmen 

25.06.  Humor in der Schule (AStA Veranstaltung) 

 

Damit wird die Sitzung um 18.41 von Mike geschlossen. 


